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(I lavori iniziano alle ore 14.35 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi dell'articolo 

100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

 

***** 

 

Interrogazione a risposta immediata n. 2263 presentata da Barazzotto, inerente a "Sospensione nel 

mese di luglio degli interventi operatori nelle sale operatorie del reparto di Ostetricia e Ginecologia 

dell'Ospedale degli Infermi di Biella" 

 

 

PRESIDENTE 

 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 2263. 

La parola al Consigliere Barazzotto per l'illustrazione. 

 

 

BARAZZOTTO Vittorio 

 

In realtà, c'è stato un errore e me ne scuso, perché doveva essere presentata un'altra interrogazione, 

però a volte le casualità sono preveggenti, nel senso che avevo chiesto - ma l'Assessore mi ha risposto in 

maniera non completa - se fosse possibile avere la specifica dei giorni in cui sono stati effettuati questi 

interventi. Invece ho ricevuto una lettera inviata dall'attuale Direttore sanitario, dove si indica 

sommariamente quanti interventi sono stati effettuati, ma io ero interessato a sapere, se non disturbavo 

troppo, esattamente i giorni in cui questi interventi di ostetricia e di ginecologia sono stati effettuati (sto 

diventando esperto a forza di parlare di questo tema).  

Volevo avere un quadro completo, non certo delle pazienti, ovviamente perché la privacy viene prima 

di tutto, però sapere quando sono stati fatti questi interventi. Ho ultimamente qualche problema a reperire i 

dati per quanto riguarda questo settore, però la mia tenacia è quella dei forti.  

Grazie, Presidente, per la sua pazienza. 

 

 

PRESIDENTE 
 

Grazie, Consigliere. 

La parola all'Assessore Saitta per la risposta.  

 

 

SAITTA Antonio, Assessore alla sanità 

 

Ho ricevuto quest'interrogazione che si conclude chiedendo di sapere se corrisponde al vero che le sale 

operatorie del reparto di ostetricia e ginecologia dell'Ospedale degli Infermi di Biella resteranno chiuse per 

tutto il mese di luglio e, di conseguenza, non saranno effettuati gli interventi operatori.  

Rispondo a questo, poi se vuole fare altre domande avremo un'altra occasione. Mi sono preparato alla 

domanda che lei mi ha fatto, non alle domande che non conoscevo. Quindi, mi sono nuovamente confrontato 

con l'ASL di Biella in merito ai dati richiesti e già la volta scorsa avevo precisato rispondendo ad altre 

interrogazioni sempre sullo stesso tema.  

L'attività chirurgica nella sala operatoria del reparto di Ostetricia e Ginecologia dell'Ospedale di Biella 

è proseguita regolarmente. Nel corso dei mesi di luglio sono stati effettuati 62 interventi in ambito ostetrico-

ginecologico, per un totale di 19 sedute operatorie. Non risultano, inoltre, problemi sui tempi di attesa né 

disagi per le pazienti. Presso l'Ufficio Relazioni con il Pubblico di Biella, come mi informano, non sono 
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infatti pervenuti, a questo momento, reclami in tal senso.  

Quindi, rispondo all'interrogazione che mi è stata presentata. 

 

 

(Commenti del Consigliere Barazzotto) 

 

 

SAITTA Antonio, Assessore alla sanità 

 

L'interrogazione chiede di "sapere se corrisponde al vero che le sale operatorie del reparto di 

ostetricia e ginecologia dell'Ospedale degli Infermi di Biella resteranno chiuse per tutto il mese di luglio e, 

di conseguenza, non saranno effettuati interventi operatori". 

Ho ricevuto quest'interrogazione, che data 30 luglio, ovvero ieri, e quindi do questa risposta.  

Chiedo anche la cortesia di formulare le domande precise, così formulo risposte possibili… 

 

 

BARAZZOTTO Vittorio (fuori microfono) 

 

Vorrei avere i dati che già ho chiesto senza fare interrogazioni, ma non riesco ad averli, perché l'ASL 

di Biella sta diventando un tabù. Per avere i dati, mi rimangono solo il Mossad o la CIA! 

 

 

PRESIDENTE 

 

Consigliere Barazzotto, lei è anche un Consigliere di maggioranza e credo che abbia tutti gli strumenti 

per ottenere… 

 

 

BARAZZOTTO Vittorio 

 

Sono un Consigliere della Regione Piemonte! Punto.  

 

 

PRESIDENTE 
 

Basta! Ha tutti gli strumenti per parlare con l'Assessore Saitta e avere le informazioni necessarie, come 

tutti i Consiglieri, che devono essere tutelati quando chiedono degli atti o presentano delle interrogazioni. 

 

 

***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 15.48 la Presidente dichiara esaurita la trattazione delle interrogazioni a risposta immediata) 

 

 

(La seduta ha inizio alle ore 15.49) 

 


